

UCAPAN TERIMA KASIH

“Aku mau bersyukur kepada Tuhan dengan segenap hatiku, aku mau menceritakan segala perbuatan-Mu yang ajaib” (Mazmur 9:2). Terima kasih kepada Tuhan Yang Maha Esa dan Maha Penyayang karena atas cinta dan kasih-Nya sampai detik ini penulis masih diberikan nafas kehidupan. “Allah itu bagi kita tempat perlindungan dan kekuatan, sebagai penolong dalam kesesakan sangat terbukti” (Mazmur 46:1). Tanpa campur tangan Tuhan, maka penulis hanyalah seorang yang tidak berdaya, yang bahkan tidak mampu menjalani hidup ini. Terima kasih atas berkat dan bimbingan-Mu ya Tuhan sehingga skripsi ini dapat diselesaikan seturut kehendak-Mu. Penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Drs. Bunyamin, M.M., Ph.D selaku Ketua STIE Malangkecewara. Terima kasih atas kesempatan untuk menempuh pendidikan di STIE Malangkecewara dan atas fasilitas yang diberikan selama penulis menjadi mahasiwi di STIE Malangkecewara.
2. Ibu Dra. RR. Widanarni Pudjiastuti, Ak., Msi., CA,CPA selaku Ketua Program Studi Akuntansi yang telah membantu penulis dengan memberi izin dan kemudahan selama menimba ilmu di Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Malangkecewara.
3. Bapak Dr. Drs. Aminul Amin, MM, CPA selaku Dosen Pembimbing. Terima kasih karena bapak telah bersedia menjadi dosen pembimbing yang selalu membantu, mendidik dan membimbing penulis selama ini. Semua kata-kata dan arahan bapak sangat menyentuh hati dan menjadi dorongan semangat bagi penulis untuk bisa secepatnya menyelesaikan skripsi agar semakin cepat meraih kesuksesan seperti bapak. Jika ditanya situasi manakah yang paling sulit ketika menjadi mahasiwa, maka jawabannya adalah ketika berada di masa skripsi. Masa itu kira-kira empat bulan lalu, masa dimana banyak air mata dan tenaga yang dikorbankan. Diantara banyak air mata dan tenaga yang dikorbankan tersebut, ada hal yang patut disyukuri karena bapak tetap ada dan

tak henti-hentinya memberi masukan yang berguna untuk menunjang skripsi ini. Walaupun dalam pengerjaan skripsi ini, penulis banyak melakukan kesalahan tetapi tak pernah ada amarah di raut wajah bapak. Sekali lagi, terima kasih untuk kebaikan bapak karena telah menjadi salah satu orang yang mengantarkanku meraih gelar sarjana ekonomi.

4. Terima kasih kepada semua Pimpinan KAP di kota Malang yang telah bersedia kantornya menjadi objek penelitian dan bersedia meluangkan waktu ditengah kesibukan untuk mengisi kuisioner yang diberikan. Terima kasih atas kebaikan Bapak dan Ibu, tanpa Bapak dan Ibu pimpinan KAP, skripsi ini tidak akan selesai tepat waktu.
5. Ayah Go'o Serfasius dan ibu Palmira Amaral Pereira sebagai orangtua yang tidak pernah mengatakan "tidak" untuk semua yang penulis inginkan. Terima kasih karena walaupun berada di pulau yang berbeda tetapi tetap dan selalu memberikan dukungan secara moril dengan memberikan kasih sayang, semangat, dukungan, perhatian, dan terutama doa yang tiada henti-hentinya maupun dukungan dengan bentuk *financial* kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga karena telah menjadi tempat curahan hati yang paling nyaman ketika penulis merasa ingin menyerah dan tidak sanggup menyelesaikan skripsi ini. Selama ini penulis belum memberikan sesuatu yang berharga untuk bapak dan ibu tapi semoga dengan didapatnya gelar sarjana ini bisa memberikan kebahagiaan kepada bapak dan ibu. Terima kasih telah mengantarkan penulis meraih salah satu kebahagiaan dalam hidup.
6. Kakak tercinta Stefania Amaral Go'o, S.Farm, Apt yang juga berada di pulau yang berbeda dan jauh tetapi tetap memberikan dukungan kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini baik dukungan secara moril maupun *financial*. Terima kasih karena kakak bersedia mendengarkan keluh kesah disaat mengerjakan skripsi dan terima kasih kakak turut mengantarkan penulis meraih cita-cita.

7. Keluarga besar Sa'o Mere di Udi, Udi Worowatu, Kecamatan Keo Tengah, Kabupaten Nagekeo, Nusa Tenggara Timur, terutama kepada kakek tercinta Yoseph Kodo (Almarhum), nenek Fransiska Agho (Almarhumah), bapak Klemens Keba dan bapak Melkhior Nggido serta semua tante (Martha Lasa, Theresia Tolo, S.Pd, Magdalena Rea, S.Farm, Grasiana Go'o, Yolenta Bedha, S.Pd) yang telah mendukung secara moril dengan memberikan doa dan perhatian selama penulis mengerjakan skripsi.
8. Keluarga besar Bei Lau di Tilomar, Suai, Timor Leste terutama kakek tercinta Gabriel Pereira (Almarhum) nenek tercinta Amelia Amaral, nenek tercinta (Veronica De Araujo) dan om tercinta Jose Pereira serta mama Maria Amaral Pereira, mama Rita Amaral Pereira, mama Aponia Amaral Pereira, mama Dra. Germana Amaral Pereira, dan mama Dra. Adozinda Amaral Pereira yang tak henti-hentinya memberikan kasih dan doa serta perhatian selama penulis menyelesaikan skripsi.
9. Charold Josefino Zidane Christian yang masih setia mendampingi penulis sejak awal mengambil judul metodologi penelitian, pengerjaan skripsi sampai tahap akhir penyelesaian skripsi. Terima kasih telah menjadi penyemangat bagi penulis, terima kasih telah memberikan dukungan yang menjadi motivasi untuk penulis segera menyelesaikan skripsi, terima kasih telah turut mengantarkan penulis meraih gelar SE, dan terima kasih untuk semua perasaan yang telah dicurahkan untuk penulis.
10. Terima kasih untuk teman-teman yang turut membantu dalam proses pengerjaan skripsi ini. Terima kasih untuk tenaga dan waktu yang diberikan kepada penulis, terutama tenaga dan waktu yang diberikan ketika mengantarkan penulis ke setiap KAP di kota Malang untuk meminta izin dijadikan objek penelitian, mengantarkan penulis ke KAP untuk menyebarkan kuisioner dan mengantarkan penulis ke KAP untuk mengambil kuisioner yang telah diisi.